

Badminton Abteilung des TSV Burgbernheim

Unser Bericht für das Jahr 2024

Liebe Mitglieder des TSV Burgbernheim,

wir haben unsere Trainingszeiten immer Dienstag von 19 Uhr bis 22 Uhr. Werden besucht ab ca. 16 Jahren bis ca. 60 Jahren.

Es kommen Interessierte, Anhänger und auch Fortgeschrittene Spieler und zwei Profis (im Ruhestand) zum Training.

In den typischen Hallenmonaten sind wir so ca. 10 bis 14 Badmintonspieler.

Im Sommerloch manchmal nur so 4 bis 6 Mitspieler (der echt harte Kern).

Schlimme Verletzungen gab es soweit keine.

Der Tag des Sportes am 12.05.2024 war am Muttertag und vielleicht deswegen nicht ganz so gut besucht wie erhofft. Das Interesse für Uns und die neuen Bälle für den Außenbereich (Airshuttle / Airbadminton) waren super.

Am Sonntag den 16.06.2024 sind wir beim Festumzug 75 Jahre ELJ Burgbernheim mitgelaufen und hatte mega viel Spaß, nochmal ein großes Dankeschön für die leibliche Versorgung am Kapellenberg.

Die Kinotage waren am vom 30.07.- 04.08.2024 und unsere Abteilung konnte sich auch wieder beteiligen.

Am Dienstag den 26.11.2024 waren wir nicht in der Halle zum Training, sondern hatten unsere Weihnachtsfeier beim Goldenen Hirschen mit 18 Mitspielern. Ein großes Dankeschön an die Lea für die selbstgebackenen sehr leckeren Lebkuchen. Aus tiefen Gesprächen hat sich nun ergeben, das wir ein Freundschaftsspiel gegen Marktbergel bestreiten wollen. Diese Gespräche sind gestartet und wir warten auf Antwort aus Marktbergel. Des weiteren planen wir für 2025 auch ein Turnier aber intern oder als Mitternachtsturnier mit Einladung für alle Abteilungen des TSV.

Die Wahlen zum Abteilungsleiter am 03.12.2024 ergaben in beiden Fällen einstimmig:

1. Vorsitzender Herrn Christian Melzig und als 2. Vorsitzende Frau Lea Himmelein

Auch ein ganz großes Dankeschön an alle Teamkollegen, mit denen das Training besonders viel Spaß gemacht hat.

Ich möchte mich auf diesem Wege, für die perfekte Zusammenarbeit mit Volker Prehmus und Annette Sauerhammer bedanken.

Auf ein neues spannendes Jahr 2025, bleibt alle gesund.

Mit freundlichen Grüßen

Christian Melzig und Lea Himmelein